

# 大槌の子



大槌町立大槌学園 園報No.2 令和5年4月28日発行

## 1年生を迎える会

4月20日(木)1年生を迎える会が行われました。前期児童が一堂に会しての1年生を迎える会は久しぶりの開催です。

1年生と6年生が手をつないで入場、各学年からは歓迎の気持ちを込めた発表がありました。1年生からも、可愛らしいダンスが披露されました。そして、最後は、全校児童がクイズで大盛り上がりしました。

会場は、1年生を楽しませようという温かい気持ちに溢れています。少しずつ行事が再開され、子ども達の笑顔が弾けています。

1年生の皆さん、入学おめでとうございます。これから、お兄さん、お姉さんたちと一緒に楽しく生活していきましょうね。



1年生と6年生 手をつないで入場



2年生の発表：図書室の使い方を寸劇で説明

## 交通安全教室



4月19日(水)20日(木)に、大槌町役場町民課、安全指導隊員の方々、大槌交番の方のご協力をいただき、1・2・5・7年生の交通安全教室が行われました。

1・2年生はロータリー付近から学園坂を使って横断歩道の渡り方やスクールバスの安全な乗り方について訓練しました。5・7年生は校庭で自転車練習を行いました。5・7年生は、はじめに自転車点検のポイントを教えてもらい、その後実際に自転車に乗っての訓練を行いました。どの学年も真剣な表情で練習に参加していました。

ご指導いただきました安全指導隊員・大槌交番の皆様、ありがとうございました。

また、交通安全教室の前に内金崎自転車店さんと境田自転車店さんに、5・7年生の自転車点検をしていただきました。お忙しいところ、ありがとうございました。

### 自転車は車両です！

自転車は自動車と同じ車両です。きちんと点検整備した安全な自転車を使用しましょう。学園では、通学・部活に自転車を使用する場合は、TSマークを付けることを義務づけています。TSマークは、点検・整備に付帯した自転車向け保険です。通学・部活利用に関わらず、自転車は車両であることをしっかり受け止め、点検と保険加入を保護者の責任でお願いいたします。

# 授業参観・PTA総会・学年懇談会

## ありがとうございました!

4月22日(土)に行われた授業参観は、多くの保護者の方々に参観いただきました。朝からそわそわしている子ども達の姿から、楽しみだけど緊張している様子がうかがえました。いざ授業が始まれば、頑張っている姿をおうちの方に見せようと、張り切っている子ども達でした。新しい学級の様子やお子さんの様子をご覧いただくよい機会となったのではないのでしょうか。

授業参観の後のPTA総会と学年懇談会にも、たくさんの皆様にご出席いただき、感謝申し上げます。PTA総会でも申し上げましたが、今年度はPTA活動を少しずつ再開させていただきます。保護者の方々と顔を合わせての活動も増えてきます。コロナ感染拡大で中断していた保護者・地域の皆様と学園の交流を深めていく1年になればと思っています。

今後とも皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

## 学校用品リサイクル活動



大槌学園PTAは、大槌婦人会連合会(会長:古館和子様)のご協力を得ながら、学校用品リサイクルに取り組んでいます。

4月25日に、婦人会の皆様が、ジャージ等の破損箇所の修繕作業を行ってくださいました。手際の良い作業、さすがでした。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

## 校舎見取り図~総合文化部制作~



1階昇降口に大きな校舎見取り図が掲示されています。昨年度の総合文化部の皆さんが制作しました。来校された方々のお役に立てばと、約3ヶ月かけて制作したものです。

ご来校の際には、是非ご覧いただきたいと思います。

## 5月の行事予定

- 1日(月) 委員会②(前期)
- 2日(火) 全校午前授業(給食あり)
- 8日(月) 委員会②(後期)
- 9日(火) 児童・生徒朝会①
- 10日(水) 前期:下校時避難訓練(徒歩通学者対象)
- 11日(木) 後期:体育祭総練習
- 12日(金) 下校時避難訓練予備日
- 13日(土) 体育祭
- 15日(月) 後期:振替休日(体育祭)
- 16日(火) 内科検診(4・5・6年)
- 17日(水) プール清掃 眼科検診
- 18日(木) プール清掃
- 19日(金) 内科検診(1・2・3年)



- 22日(月) 貧血検査
- 24日(水) 運動会総練習
- 27日(土) 運動会  
地区通信陸上大会
- 29日(月) 前期:振替休日(運動会)
- 31日(水) 内科検診(7・8・9年)  
PTA専門部会(18:00~)

学年に関わる詳しい行事日程や下校時刻は、学年・学級通信をご覧ください。

間もなく5月の連休が始まります。新年度に入り、気が張っていた子ども達も多いと思います。心身共に疲れを取る連休にしてください。